

# Acuerdo del Consejo Ampliado: FEC convocó a un paro y consulta

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción acordó, en su Consejo Directivo Ampliado celebrado entre las 18.30 y las 0.15 horas del miércoles pasado, la convocatoria a un paro prolongado en defensa de los deudores estudiantiles y a una consulta los días 13 y 14 de abril en la que los alumnos deberán pronunciarse por la ratificación del petitorio de la FEC sobre aspectos financieros; la ratificación de la convocatoria a paro en la tercera semana de abril y solidaridad con la demanda de los académicos.

La información la entregaron ayer dirigentes estudiantiles encabezados por Alejandro Navarro, presidente de la entidad. En la misma ocasión informaron de la posición de la FEC ante el plebiscito: llamar a toda la juventud y universitarios a inscribirse en los registros electorales y a votar por el No. Anticiparon también que iniciarán una movilización en toda la región para sensibilizar a la gente sobre esta posición.